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Tagesordnungspunkt 2 
Partnerschaft Bad Sobernheim-Louvres - Bericht zur 40. jährigen Partnerschaft  
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei dem Förderverein für die jahrelange konstruktive 
Zusammenarbeit und die zahlreichen Projekte. 
Der Vorsitzende übergibt das Wort an Frau Pfeffer. Frau Pfeffer informiert die 
Ratsmitglieder über die bisherigen Projekten und die weiteren Ziele des Vereins.  
Sie weist darauf hin, dass sich die Mitgliederzahlen seit Jahren reduzieren und es leider 
keinen Zuwachs neuer Mitglieder geben wird.  
Frau Pfeffer bittet die Ratsmitglieder des Stadtrates um Unterstützung für Vorschläge für 
die Zukunft, um die Partnerschaft zwischen den Städten zu erhalten und wieder 
voranzutreiben. 
Nach kurzer Diskussion entscheidet der Rat, Ideen zu sammeln und sich bei der 
Mitgliederversammlung des Fördervereins am 28.August auszutauschen.  
 
 
 


